

# 平和行進活動交流ニュース

発行：原水爆禁止国民平和行進中央実行委員会事務局  
電話:03-5842-6031 FAX:03-5842-6033 Eメール:antiatom55@hotmail.com

2017年  
6月15日  
発行

## A・G サニョさん岐阜県庁から合流



国際青年リレー行進者のゲレーロ・AG・サニョさん（フィリピン・平和を教え、平和を作ろう）が6月15日来日し、岐阜県庁からの平和行進に合流しました。スピーチを紹介します。

みなさんこんにちは。平和のあいさつを送ります。

私はAG.サニョです。フィリピンから来たアーティストで平和活動家です。今回が3回目の平和行進参加となります。2015年に私は福岡、佐賀、長崎を歩きました。去年は宮城から福島、そして大阪を行進しました。

ふたたび日本に来て、私が希望していることは、行進を通じて被爆者が払った大きな犠牲を知らせることです。そして彼らの犠牲を通して、この世界には核兵器の居場所はなく、核エネルギーは必要ないことを人々に広く知らせることです。第二次世界大戦中の原爆投下と、もっと最近の福島原発事故で罪のない人々が犠牲になったことを通じて、日本はこの2つのことを証明したのです。

そして再び私は、平和を熱望し、公正な世界を願うフィリピンの仲間からの声を届けに来ました。被爆者とその家族の方々に連帯し、私は72年前に亡くなった人々の記憶をよみがえらせるために、そして彼らの核兵器廃絶と核エネルギー反対の願いをかなえるために行進します。

ノーモア長崎！ノーモア広島！ノーモアヒバクシャ！ノーモア戦争！ノーモア福島！平和を！  
AG. サニョ

とくみの写真や記事を [antiatom55@hotmail.com](mailto:antiatom55@hotmail.com) までお送りください。